



夏越祭

三楽園 デイサービスセンター

9月7日～9月17日

まだまだ暑い日が続いていますが、この残暑を無事に越せるようにと、三楽園でも「夏越し祭り」を開催いたしました。お祭りらしく出店も準備。タライいっぱい張った水を囲み、浮かんだヨーヨーを小さな竿で吊り上げます。隣ではボール投げ（曜日により輪投げ）を行ないました。景品を形とった写真付きのペットボトルをあげ、もらえる景品に心弾ませボールを投げます。最後に皆で盆踊りを行ないました。杵築ならではの口説きと太鼓に合わせ半被姿の職員と利用者様が一丸となりリズムを取ります。「ヤーレッシュヨ ドッコイシヨ」と大きな掛け声がフロアーいっぱい響きます。笑いと歓声のなか楽しいひと時を過ごされました。



利用者様からの感想 峯松ハツエ様 「ボール投げも、ヨーヨー釣りも楽しかったですよ。盆踊りは懐かしかったし面白かったです。つい、うかれて踊りだしそうになったけど、足が悪いけんその場で手だけ動かして踊ったんで。今日は楽しいお祭りを企画してくれてありがとうございます。」

瑞雲荘

瑞雲荘 供養盆踊り

8月21日



毎年雨に悩まされながらの開催になる瑞雲荘が、今年は大天候の心配無く、無事開催することができました。夕暮れと共に灯がともった提灯が夏の夜独特の「何か楽しい事が起こるかも」というドキドキ感を煽り、口説き手、踊り手のテンションを引き立てます。踊りが始まると、踊りの輪はドンドン広がっていき、輪に加わるご利用者様、合いの手を入れるご利用者様と参加していただいた皆さんが楽しませていました。また、最後にはおたのしみ大抽選会が行なわれ、豪華電化製品等が当たった方々は大変喜ばれていました。



盆踊りビデオ鑑賞会

8月7日に開催された「まわるひまわり盆踊り大会」のビデオ上映会を行いました。地元の方や職員が踊る左右衛門、六調子、三拍子を皆様興味深くご覧になられていました。ビデオを撮影して下さった高橋先生、ありがとうございます。

壁紙作成

今回は、今の季節あちこちで見掛けるコスモスの壁紙を利用者様と一緒に作成しました。花の部分には折り紙を使用し、葉の部分は木下東子さんに描いていただきました。皆様のアイデアと協力のもと、カラフルでキレイなコスモスが三楽園にも咲き誇りました。



敬老御膳 9月10日～29日

今年は9月20日が敬老の日になります。三楽園でもお祝いと感謝の気持ちを含めて、敬老御膳をご用意させていただきました。また、利用者様にビールかジュースを選んでいただき、お注ぎいたしました。「今日はごちそうやなあ」と皆様顔をほころばせ、その味と量にも満足してもらえたようです。



絵手紙「とびうお」 高島昇様 作成 三楽園御利用者

わかば会様来所

8月29日

わかば会の皆様が訪問され、カラオケとダンスを披露して下さいました。はつらつとした歌声と楽しいダンスに利用者様から盛んに拍手が出ていました。「あんな風に歌えたらいいわなあ」とつぶやかれる方がおられ、利用者様は毎月の訪問を楽しみにされています。わかば会の皆様ありがとうございます。



納涼祭

8月23日、26日

きつきの里 デイサービスセンター

納涼祭を行いました。「スイカ割り」「ヨーヨー釣り」「的当て」「じゃけんけん掴み取り」などなど多彩なゲームに挑戦していただきました。皆さん景品のお菓子やヨーヨーを袋いっぱいにして、大変よろこばれておりました。



感染予防手洗い指導

きつきの里デイサービスセンターでは、連日「感染予防手洗い指導」を行っております。指の間や手首といった忘れがちなところもしっかりと洗い、感染症予防に役立てていただきたいと思います。利用者様は、「ほー」と感心され、職員の手の動きに合わせて手を動かされました。

